

Was war los im Kindergarten?

Das neue Kindergartenjahr 2021/2022 startete am Dienstag, 07.09.2021. In allen vier Kindergartengruppen begrüßten wir viele neue Kinder. Die Eingewöhnung in den ersten Wochen klappte sehr gut. Es ist für Eltern und Kinder anfangs immer ein neuer Schritt und eine große Umstellung. Der Alltag ist für die Kinder eine neue Herausforderung und auch anstrengend. Das Gebäude, die Bezugspersonen, andere Kinder, viele Eindrücke und Regeln, das alles ist NEU. Doch mit der entsprechenden ZEIT und RUHE, klappt die Eingewöhnung jedes Jahr prima.

Das pädagogische Personal hatte am Mittwoch, 15.09.2021 Erste-Hilfe-Kurs als Weiterbildung und um Bekanntes aufzufrischen. Ein herzliches Dankeschön an Hr. Müller, der sich für uns Zeit genommen hat und den Kurs sehr abwechslungsreich gestaltete.

Das gesamte Kinderteam wünscht allen Eltern und Kindern ein schönes, spannendes Kindergartenjahr 2021/2022 und freut sich auf eine offene und gute Zusammenarbeit.